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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL AÑO 2017 
 

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DEL AÑO 2016 
 
Miembros de la Asamblea 
01.- Sergio Martin Crespo-Est.Dep.- 
02.- Antonio González García- Est.Dep.- Ausente 
03.- Judith Cabrera Guzmán- Est.Dep.-  
04.- Nuria Santana Acosta- Est.Dep.-  
05.- Elsa Torres Fernández- Est.Dep.- Ausente 
06.- Jonay Rodríguez González-Est.Dep.- 
07.- Raúl Salmerón Fuentes-Est.Tec.-  
08.- José María García Riolobos- Est.Tec - 
09.- Avelino Henríquez-Est.Arb.- Ausente 
10.- Juan Francisco Santana Brito-Est.Arb.-Ausente 
11.- (CRFIV)- Alberto Alonso González- Ausente 
12.- (S. Andrés)- Asensio Rodríguez Cabrera 
13.- (Herbania) - Antonio Salmerón Úbeda 
14.- (Los Marlines)- José María García Martin 
15.- (A. Piragüismo)-Sara Martí Trujillo 
16.- (Elcano-Oje)-Fernando Lanuza.- Ausente 
00.-Fco. Javier Martín Zamorano- (Secret. General) 
 
Invitados 
01.- Esteban Medina Ojeda 
02.-  
03.- 
04.- 
 
 

Siendo las 19:30 horas del día 02 de junio de 2017, 
en las instalaciones náuticas del Club Onexe sito en 
Muelle Deportivo S/N, Corralejo (Fuerteventura), 
toma la palabra el Presidente, dando la bienvenida a 
todos los presentes, donde indica que se va ha 
celebrar la Asamblea Ordinaria del año 2017, 
correspondiente al ejercicio del año 2016.  
Se comprueba que hay 10 miembros en la Asamblea 
y por lo tanto hay quórum, ya que el mínimo exigido 
son 6, que es la tercera parte del total de sus 16 
miembros. Se aprueba por mayoría. Comienza la 
Asamblea. 
 
 

A continuación se procede al desarrollo del Orden del Día. 
 
1.-        Lectura del acta anterior. Se lee el Acta de la Asamblea anterior correspondiente al año 2015, celebrada el 

02/06/2017.  
 

Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba.  
                
2.-  Memoria de Gestión. Se da por leída la correspondiente al año 2016 y las circulares del año 2016, 

preguntando si todos han recibido las mismas durante el presente año. El presidente comenta que vienen 
reflejadas todas las actuaciones de los Clubes Canarios tanto a nivel Autonómico, Nacional e Internacional. 
También la inclusión de los palistas seleccionados en el Equipo Nacional, como es el caso del Europeo de 
Kayak de Mar celebrado en Cerdeña, en el cual fueron seleccionados 5 palistas Canarios. También se 
felicita a todos los palistas por los éxitos obtenidos y a los responsables de los clubes. 

 El Presidente anima a que se continúe por este camino y propone ayudar a los clubes que están pasando por 
un bajón deportivo. 

 
 Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba.  

   
3.-        Gastos correspondientes al año 2016.Todos lo han recibido junto al Orden del día. Se explican las 

diferentes partidas. 
 
 Ver Anexo  

 
 

 
 El Presidente explica todas las partidas.  
 
Sara propone que se gaste más en ropa deportiva y pregunta a que corresponde el ingreso de 160 de la 
RFEP. El presidente le comenta que ahora es el momento de proponer y que sea la Asamblea la que 
proponga ese tipo de partidas. También aclara que esa partida corresponde al Baremo de Licencias que la 
RFEP paga por el número de licencias tramitadas. 
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El presidente propone pagar los gastos que supone el desplazamiento de las personas que llevan los carros 
para el Campeonato de España, ya que, son 12 días desplazados fuera de sus casas, lo cual conlleva pagar 
dietas. 
El presidente plantea dar ayudas a los palistas canarios que consigan plaza para el Mundial de Hong Kong. 
Estas ayudas serán para aquellos que no vayan subvencionados por la RFEP. Explica que solo hay dos 
plazas subvencionadas de senior y una de sub 23. 
Sara pregunta que si se puede acudir autofinanciado. Esteban le comenta que sí, y también explica el tema 
de las plazas por Ranking. 
Se abre un debate al respecto y se decide ayudar a los palistas que consigan la clasificación para el mundial. 
 
 
 
Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba.  
 

  
   
             
4.- Previsión de Gastos.   
 
 El Secretario lee la previsión de gastos para el año 2017, todo dependiendo en gran medida de la 

subvención que nos de la DGD. 
 

 El presidente comenta que se intenta que sea una previsión realista. Si los ingresos no se consiguen, habrá 
que reducir los gastos. 

 Se establece un debate al respecto. 
 
 Ver Anexo 2 
 

 Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba.  
 
 
 
5.- Calendario Deportivo 2017.  
 
 Ver Anexo 3 

 
 
 El presidente explica que es el calendario de competición y que aparte están las pruebas de interés. 
 También se menciona que está incluido el calendario de Tecnificación. 
 

Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba.  
 
 
                  
6.-          Propuestas de las Delegaciones Insulares. El Presidente dice que no ha recibido ninguna propuesta.  
 
  
 Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba.  
 
7.-          Nombramiento Dirección Técnica. 
 
 El presidente explica el crecimiento y evolución del piragüismo en Canarias y en especial en la isla de Gran 

Canaria. Que por este motivo y por los logros obtenidos a nivel nacional se propone a Sara Martí Trujillo 
como Directora Técnica. 

 
 Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba. 
 
7.-          Presentación de propuestas de tecnificación y Liga Canaria de Kayak de Mar. 
 
 Sara toma la palabra para explicar ambos proyectos. 
 Comienza con la I Liga de Kayak de Mar en la que en la Temporada 2016 / 2017 estará compuesta por dos  
 Copas y el Campeonato de Canarias. También comenta que aún puede plantearse la posibilidad de incluir al 
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alguna Copa más sí alguien se anima a organizarla. Al final se sacará la puntuación obtenida entre todas las 
 Competiciones de la Liga. 
 Antonio Salmerón plantea el tema de la dificultad que tiene la organización de cualquier prueba por la  
 cantidad de papeleo que conlleva. Pide si alguien puede agilizar el trámite de la documentación. 
 El presidente comenta que se debe de intentar la organización en lugares donde no pongan muchas trabas 
 Administrativas a la hora de solicitar los permisos. También propone cambiar el formato de las Regatas en  
 las Copas y de esa forma la organización será menos costosa. 
 Sara comenta la opción de hacer una Gala del Piragüismo Canario, en la que se premie a los deportistas y  
 haya menciones especiales al trabajo realizado. 
 La tercera propuesta es Becar a los primeros deportistas desde infantil hasta senior, tanto en hombre como  
 en mujer, clasificados en el Campeonato de Canarias para desplazarse al Campeonato de España. 
 La cuarta propuesta es realizar una serie de concentraciones orientadas a dar mayor difusión en los lugares  
 en los lugares concretados y mejorar el rendimiento de los más jóvenes. 
 Por lo tanto propone dos cosas: 
 Iniciación y fomento del Piragüismo. 
 Tecnificación. 
 Esto se hará con el propósito de motivar a los palistas y de llevar estudios personalizados sobre cada uno. 
 Por último la formación continua para todos los entrenadores. Serán una serie de ponencias para mejorar los  
 conocimientos sobre Nutrición, Psicología y Entrenamiento Funcional. 
 Una Formación sobre planificación de entrenamientos. 
 Una Formación de entrenamientos en el agua. 
 
 Se abre un debate al respecto. 
 
 Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba. 
 
9.-          I Gala del Piragüismo Canario. 
 
 El presidente explica como se realizará. Se abre un debate y se plantea la fecha para finales de febrero de 

2018. 
 
 Pasamos a votar. Votos a favor, 10, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba. 
 
   
10.- Asuntos varios. El Presidente dice que no ha recibido ninguna propuesta. 
 

Pasamos a votar. Votos a favor, 8, votos en contra, ninguno, abstenciones, ninguna. Se aprueba.  
 
 

 
9.-           Ruegos y preguntas.  
 
 Se pregunta por las titulaciones del curso TNI. Se dan las explicaciones de cómo se está tramitando y que 

toda la documentación está en la DGD. Plantea el presidente la necesidad de organizar un TN2. 
 El presidente comenta la problemática surgida a nivel Nacional por los autofinanciados y que por ello se han 

creado unos protocolos que hay que cumplir y respetar. Que hay que pedir autorización para acudir a las 
Competiciones Internacionales que sean Open. 

 
  
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 22.13 horas del día arriba indicado, el Sr. Presidente da 
por terminada la Asamblea General Ordinaria de la Federación Canaria de Piragüismo correspondiente al 
ejercicio del año 2016. 
 
 
 
 

 
 

VºBº : El Presidente                                                       El Secretario General 
     Fdo.: José Mª. García Riolobos                                     Fdo.: Fco. Javier Martín Zamorano 



 

 

 
 
 
 
 
 

INGRESOS Y GASTOS DEL AÑO 2016 
 
 

INGRESOS........57.965,02 € 
 

RFEP.......................................................... 160,00 € 

DGD (subvención) FCP............................. 15.812,17 € 

DGD (subvención) FCP............................. 10.569,42 € 

Cabildo FTV (Delegación Insular).........   4.128,01 € 

Licencias................................................... 11.299,00 € 
€ 

  

Tecnificacion ……………………................................. 14.844,66 € 

  
Adelanto Cta  Admon...........................        1.000,00 € 

  

D.evoluciones Prebal y Cicar……………….. 151,76 € 

  

 
GASTOS............. 57.378,24 € 

-Suministros (Teléfono, agua, luz).....................        2.128,38 € 

-Reuniones, desplazamientos Delegados......        2.952,01 € 

-Trofeos......................................................           405,94 € 

-Asistencias a Campeonatos.......................  5.933,30 € 

-Gastos Bancarios................................. 350,46 € 

- Gastos Escuelas………….............       2.996,14 € 

-Técnificación …………............    15.900,00 € 

.-Gastos Viajes............................       2.588,64 € 

-Licencias.................................................... 4.350,00 € 

- Gastos Ayudas a Competiciones.............. 3.593,66 € 

- Póliza Prebal............................................ 2.015,28 € 

-Seguro Responsabilidad Civil................... 247,81 € 

- Otros Gastos............................................         5.096,52 € 

 

 

 



 

 

 
 
 
 
 

-Cursos Formación…………………………………         8.625,94€ 

 

- Ropa deportiva............................................            194,16€ 

 

 

 
 



PREVISION INGRESOS Y GASTOS DEL AÑO 2017 

INGRESOS........44.425,50 €

RFEP.......................................................... 1.800,00 €

DGD (subvención)................................... 18.000,00 €

Cabildo FTV (Delegación Insular)......... 5.300,00 €

Licencias................................................... 9.325,50 €

GASTOS............. 45.023,43 €

-Suministros (Teléfono, agua, luz)..................... 1.850,00 €

-Reuniones, desplazamientos Delegados...... 2.500,00 €

-Trofeos...................................................... 3.000,00 €

-Asistencias a Campeonatos....................... 6.000,00 €

-Gastos Bancarios................................. 500,00 €

- Gastos Tecnificación…………............. 10.200,00 €

-Gastos Curso RFEP …………............ 760,00 €

.-Gastos Viajes............................ 2.369,04 €

-Licencias.................................................... 6.316,00 €

- Gastos Ayudas a Competiciones.............. 5.000,00 €

- Póliza Prebal............................................ 1.534,54 €

-Seguro Responsabilidad Civil................... 275,00 €

- Otros Gastos............................................ 3.718,85€

- Competición internacional.................................. 1.000,00€

Tecnificación........................................... 10.000,00 €
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